

Buscan control a contrabando niños

Solamente documentos originales o autenticados por notarios, admiten en los puestos de Migración, para dejar salir a menores de edad del país.

Así lo afirma el Dr. Edgar Arnoldo Granillo, asesor jurídico de la Dirección General de Migración. Añade, que tales medidas han sido tomadas para detener el contrabando de menores salvadoreños, lo que se ha intensificado en los últimos días según las múltiples denuncias del caso; pero que sin embargo, no han sido detectados en las aduanas y puestos de migración.

Esto se debe, señaló el funcionario, a que los contrabandistas, si pasan a los menores por dichos puestos, llevan documentos originales o autenticados por jueces de paz, alcaldes e incluso comandantes de la defensa civil, lo cual no puede ser rechazado por un delegado de Migración.

Hoy en cambio, añade, ya no se permitirá que ningún menor salga del país, si presenta documentos de dicha índole; la salida sólo será permitida con los originales o con auténticas de notarios.

—Pasa a la página 63—



VISITAN ASILO. Un grupo de señoras de la Asociación de Damas Colombianas, visita el Centro de Atención para Ancianos "Sara Zaldívar", para entregar a las ancianas internadas un lote de vestidos. De izquierda a derecha: Elsie de Kinder-

mann, Emilia de Lagos, Lilla de Vélez, Doris de Dada, Clara de Carranza y Olga Valencia. Les acompañan ancianas beneficiadas, quienes les expresaron su agradecimiento por tan importante donativo.

3 niños mueren al pisar una mina terrorista

Tres menores mueren y resultan gravemente lesionadas una niña y una señora, al pisar una mina terrorista en el cantón Nueva California de Jiquilisco, informa COPREFA.

Según los datos que pro-

porcionó la fuente oficial del Ejército ayer, los menores fallecidos fueron identificados como Patricia del Carmen, Nahum Javier Hernández y Johel Hernández; con heridas

—Pasa a la página 56—



EN TRIBUNAL. El menor Ernesto N., de cuatro años de edad, se encuentra a la orden del Tribunal Primer Tutelar de Menores. Se pide a sus padres o encargados pasar a recogerlo.

Ocho cadáveres reconoció juez el fin de semana

Ocho cadáveres de personas fallecidas trágicamente, fueron reconocidos por las autoridades judiciales de turno durante el pasado fin de semana.

Según los datos, el empleado de la Policía Nacional Valdomiro Reyes Villatoro, de veinte años de edad, fue asesinado a balazos a inmediaciones del Pasaje Palomo, frente a la casa No. 7, sobre la 23a. Calle Poniente de esta capital, en circunstancias que las autoridades tratan de establecer, debido a que el crimen está rodeado de una situación confusa. Se dice que a la hora del hecho, alrededor de las cinco de la tarde del Sábado, el ahora oculto departía con unos amigos; y otra versión indica que intempestivamente fue atacado por

—Pasa a la página 55—

Proyectan caminos de alimentación

Un programa de construcción de caminos de alimentación en zonas de la Reforma Agraria, se ejecutará a mediano plazo en El Salvador, declara el ministro de Obras Públicas, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez Rivas. Tal información fue proporcionada a representantes de varias firmas constructoras, reunidas hoy en el auditorium de la Dirección General de Caminos.

Inicialmente explicó, se proyectan la rehabilitación de 590 kilómetros de vías localizadas en las zonas beneficiadas por el "Programa de Reforma Agraria". El propósito de proceder a la apertura de nuevas vías de comunicación en el sector rural, especialmente en las zonas beneficia-

—Pasa a la página 56—

Siembran arbolitos en Ciudad Merliot

Siembra de árboles llevan a cabo en Ciudad Merliot, los estudiantes de primer año de Arquitectura de la Universidad Evangélica.

La actividad está muy en consonancia con la Campaña de Reforestación de LA PRENSA GRAFICA, por lo cual "los felicitamos verdaderamente, por ese gran sentido de patriotismo", nos dice al ser entrevistado, el Prof. Milton Valdebran, quien imparte la cátedra Principios de Ecología en la citada universidad.

A lo anterior, agrega, que es necesario que cada profesor de dicha materia, de cualquier universidad o colegio, debe realizar en forma práctica las enseñanzas teóricas de la mate-

—Pasa a la página 27—

Incendian 3 pick-ups y ametrallan un bus

(Sensuntepeque). Tres pick-ups fueron incendiados y un bus ametrallado, a la altura del kilómetro 16 de la carretera que de Sensuntepeque conduce a Villa Dolores, en Cabañas.

La acción, según informan las autoridades, fue perpetrada por los terroristas del FMLN, que intentan desestabilizar la economía del país.

Según testigos del atentado, los subversivos rocia-

ron gasolina a los 3 vehículos y después les prendieron fuego; como ya no les quedó más gasolina para el bus, bajaron a los pasajeros y lo ametrallaron, rompiéndole ventanas, destruyéndole las llantas y el motor.

Jurado a ex miembros de la Defensa Civil

Por otra parte, informan las autoridades, que este

—Pasa a la página 56—



CURSO BEDEL. Los señores Lic. Fidias Núñez, Lic. Eduardo Oñate, Sra. Rosa María de Saca y Guillermo Simán, presiden el acto de inauguración del Curso "Bases Esenciales de la Empresa Libre" (BEDEL), efectuado ayer en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador. La inauguración estuvo a cargo del Lic. Fidias Núñez, miembro directivo de la Cámara.

Flujo invernal se normalizará pronto

Se empieza a normalizar el proceso invernal en el país y se espera que a mediados de la semana se intensifique.

Así lo informa el Ing. Salvador Molina, secretario ejecutivo del Comité de Emergencia Nacional

(COEN).

Agrega, que después de consultar el Servicio Meteorológico de El Salvador, se puede augurar que las cosechas de este año se salvarán y se obtendrá buena

—Pasa a la página 55—

Día del Biólogo y del Medio Ambiente

Una Jornada Científico-Cultural se efectuará en el Día Mundial del Medio Ambiente, el 5 de Junio.

La siguiente fecha también es el Día del Biólogo Salvadoreño, 6 de Junio próximo en esta capital.

Con el fin de dar a conocer ese evento científico-cultural, visitó ayer LA PRENSA GRAFICA el Dr.

Ricardo Antonio Ibarra Manzanares, Coordinador de la Comisión de Extensión del Departamento de Biología la Universidad de El Salvador.

Explicó el visitante que el Día Mundial del Medio Ambiente, fue instituido por la Organización de las

—Pasa a la página 55—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

SENADOR PANAMEÑO. El Ing. Ovidio Díaz (izquierda), empresario, Senador de la Asamblea Legislativa de Panamá y presidente del Comité del Presupuesto de la Nación en su país, dice que debe existir unidad entre el empresario y el trabajador, a fin de generar riquezas que saquen a los países de sus crisis económicas. Le saludó el Ing. Alejandro Villanova, Vicepresidente de CASALCO.

Aumento déficit fiscal resorte para inflación

El incremento del déficit fiscal, es sencillamente un resorte para la inflación, que es nada menos que la desvalorización de la moneda nacional.

Así lo explicó ayer a LA PRENSA GRAFICA, el actual Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho.

El Ministerio, añadió, para cumplir con su obligación, de proteger la economía de los salvadoreños, y no permitir sea golpeada con el alza indebida de los precios a los productos básicos, está desarrollando una amplia labor a fin de aplicar la legislación vigente a todos los comerciantes infractores de la misma, y es por ello que, el

llamado es para todo el pueblo consumidor, en el sentido de denunciar ante Comercio Interno, dependencia de Economía cualquier alza en los precios de los productos regulados por el Gobierno, dijo.

El Estado, se encuentra económicamente hablando, imposibilitado de realizar incrementos salariales en sus trabajadores, pero se comprende perfectamente las necesidades, los reclamos, las posiciones de los servidores públicos que desean mejorar su situación, añadió el Dr. González Camacho, pero en vista de que realmente no se

—Pasa a la página 63—